



**SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL
MUNICIPAL DE LA VILLE DE KIRKLAND,
LE LUNDI 7 AVRIL 2025, À 19 H**

ORDRE DU JOUR

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

3. PROCÈS-VERBAUX

- 3.1. Ratification du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 3 mars 2025 à 20 h

4. COMPTES PAYABLES

- 4.1. Liste des chèques, dépôts directs et paiements préautorisés et Liste des contrats conclus comportant une dépense de plus de 25 000 \$ - Mars 2025

5. RÈGLEMENTATION

Avis de motion
Dépôt d'un projet de règlement et
Adoption du projet

- 5.1. Règlement de zonage no 90-58-112 intitulé : Règlement modifiant le Règlement de zonage no 90-58 afin de modifier les dispositions concernant les usages, remplacer la Zone 230C (commerciale) par une nouvelle Zone 166R (résidentielle) et pour établir des dispositions particulières à ladite Zone 166R
- 5.2. Règlement no PIIA-2022-55-4 intitulé : Règlement modifiant le règlement no PIIA-2022-55 sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale afin d'ajouter des objectifs et critères applicables à la Zone 166R (résidentielle)

Avis de motion et
Dépôt d'un projet de règlement

- 5.3. Règlement no GEN-2019-52-3 intitulé : Règlement modifiant le Règlement no GEN-2019-52 sur la gestion contractuelle concernant l'achat local
- 5.4. Règlement no GEN-2020-53-1 intitulé : Règlement modifiant le Règlement no GEN-2020-53 concernant la collecte, le transport et l'entreposage des matières résiduelles (plan de gestion des matières résiduelles)

**REGULAR SITTING OF THE MUNICIPAL
COUNCIL OF THE TOWN OF KIRKLAND,
MONDAY, APRIL 7, 2025 AT 7 P.M.**

AGENDA

1. OPENING OF THE SITTING

2. ADOPTION OF THE AGENDA

3. MINUTES

- 3.1. Approval of the Minutes of the Regular Sitting held on March 3, 2025 at 8 p.m.

4. ACCOUNTS PAYABLE

- 4.1. List of cheques, direct deposits and pre-authorized payments and List of contracts entered into involving an expenditure of more than \$25,000 - March 2025

5. BY-LAWS

Notice of motion
Tabling of a draft by-law and
Adoption of draft

- 5.1. Zoning by-law No. 90-58-112 entitled : By-law amending Zoning By-law No. 90-58 in order to modify the provisions concerning uses, replace Zone 230C (commercial) with new Zone 166R (residential) and to establish particular provisions for said Zone 166R
- 5.2. By-law No. SPAIP-2022-55-4 entitled : By-law amending By-law No. SPAIP-2022-55 on site planning and architectural integration programs in order to add objectives and criteria applicable to Zone 166R (residential)

Notice of motion and
Tabling of a draft by-law

- 5.3. By-law No. GEN-2019-52-3 entitled : By-law amending By-law No. GEN-2019-52 concerning contract management regarding local purchasing
- 5.4. By-law No. GEN-2020-53-1 entitled : By-law amending By-law No. GEN-2020-53 concerning the collection, transportation et storage of residual waste (residual waste management plan)

- 5.5. Règlement no 2013-55-3 intitulé : Règlement modifiant le Règlement no 2013-55 sur la circulation et le stationnement afin d'interdire les travaux de jour sur le boulevard Saint-Charles

Adoption

- 5.6. Règlement no 2007-54-4 intitulé : Règlement modifiant le Règlement no 2007-54 régissant la démolition des immeubles afin de modifier l'article concernant les garanties financières

6. CONTRATS

Octroi

- 6.1. Appel d'offres public Génie 2025-01 : Services professionnels d'ingénierie en vue de la mise à jour du plan d'intervention pour le renouvellement des conduites d'eau potable, d'égouts et des chaussées - Octroi
- 6.2. Appel d'offres public Génie 2025-100 : Réhabilitation de chaussée et de services municipaux - Octroi
- 6.3. Appel d'offres public Génie 2025-300 : Services professionnels de laboratoire pour le contrôle qualitatif des matériaux - Octroi
- 6.4. Appel d'offres public Génie 2025-620 : Planage de la chaussée d'asphalte et revêtement bitumineux - Octroi
- 6.5. Appel d'offres public T.P. 2025-05 : Entretien et tonte de gazon pour trois ans avec deux (2) options de renouvellement - Octroi
- 6.6. Appel d'offres public T.P. 2025-10 : Entretien des terrains sportifs avec quatre (4) options de renouvellement - Octroi
- 6.7. Appel d'offres public T.P. 2025-14 : Réfection de trottoirs et bordures avec quatre (4) options de renouvellement - Octroi

7. ADMINISTRATION ET FINANCES

- 7.1. Maire suppléant – Nomination
- 7.2. Contribution pour fins de parcs – Lot 4 378 998 du Cadastre du Québec – Groupe BMTC Inc.
- 7.3. Autorisation de signature pour l'Entente relative à la réalisation de certains travaux municipaux dans le cadre du projet de développement Liveo Kirkland
- 7.4. Rémunération du personnel électoral pour l'élection municipale du 2 novembre 2025

- 5.5. By-law No. 2013-55-3 entitled : By-law amending By-law No. 2013-55 regarding traffic and parking in order to prohibit daytime work on Saint-Charles Boulevard

Adoption

- 5.6. By-law No. 2007-54-4 entitled : By-law amending By-law No. 2007-54 governing the demolition of immovable in order to amend the article concerning financial guarantees

6. CONTRACTS

Awarding

- 6.1. Public call for tenders Génie 2025-01 : Professional engineering services for updating the intervention plan for the renewal of drinking water, sewer and road infrastructure - Awarding
- 6.2. Public call for tenders Génie 2025-100 : Rehabilitation of roadway and municipal services - Awarding
- 6.3. Public call for tenders Génie 2025-300 : Professional laboratory services for the quality control of materials - Awarding
- 6.4. Public call for tenders Génie 2025-620 : Asphalt pavement levelling and bituminous surfacing - Awarding
- 6.5. Public call for tenders T.P. 2025-05 : Grass maintenance and mowing for three years with two (2) renewal options - Awarding
- 6.6. Public call for tenders T.P. 2025-10 : Maintenance of sports fields with four (4) renewal options - Awarding
- 6.7. Public call for tenders T.P. 2025-14 : Sidewalks and curbs rehabilitation with four (4) renewal options - Awarding

7. ADMINISTRATION AND FINANCE

- 7.1. Acting Mayor – Appointment
- 7.2. Contribution for park purposes – Lot 4 378 998 of the Quebec Cadastre – Groupe BMTC Inc.
- 7.3. Authorization to sign the Agreement for the execution of certain municipal works as part of the Liveo Kirkland development project
- 7.4. Remuneration rates for election officers for the November 2, 2025 municipal election

- 7.5. Contributions financières additionnelles aux organismes communautaires locaux pour l'année 2025

8. RESSOURCES HUMAINES

- 8.1. Nomination et confirmation – Préposé aux travaux de propreté et à l'entretien – sports et loisirs - Service des loisirs et de la bibliothèque
- 8.2. Nomination et confirmation – Tuyauteur-égoutier – Service des travaux publics

9. COMITÉ CONSULTATIF D'URBANISME

Dérogation mineure

- 9.1. Dérogation mineure no 2025-01 (Révisé) : Lot 6 193 465 du Cadastre du Québec - Zone 303M - 18111 route Transcanadienne (Danesco Inc.)

Plan d'implantation et d'intégration architecturale

- 9.2. PIIA Lot 1 992 429 du Cadastre du Québec - Zone 142R - 20 rue Jonquille
- 9.3. PIIA Lot 6 603 366 du Cadastre du Québec - Zone 164R - Village Lacey Green (Nouvelle construction)

10. SÉCURITÉ PUBLIQUE ET CIRCULATION

11. ENVIRONNEMENT

- 11.1. Évènement international - Jour de la Terre

12. AFFAIRES D'AGGLOMÉRATION

Rapport du maire sur les décisions prises par le conseil d'agglomération de Montréal à l'assemblée ordinaire du 20 mars 2025

13. AFFAIRES GOUVERNEMENTALES

14. RÉOLUTIONS D'APPUI

- 14.1. Résolution en appui à la Ville de Blainville dans le dossier Stablex
- 14.2. Semaine nationale du don d'organes et de tissus 2025 (SNDOT) - 20 au 26 avril 2025
- 14.3. Semaine de l'action bénévole (SAB) – 27 avril au 3 mai 2025
- 14.4. Semaine de la santé mentale de l'ACSM – 5 au 11 mai 2025

- 7.5. Additional financial contributions to local community groups for the year 2025

8. HUMAN RESOURCES

- 8.1. Appointment and confirmation – Maintenance and General Labourer – Sports and Recreation - Recreation and Library Department
- 8.2. Appointment and confirmation – Pipe Fitter – Public Works Department

9. PLANNING ADVISORY COMMITTEE

Minor exemption

- 9.1. Minor exemption No. 2025-01 (Revised) : Lot 6 193 465 of the Quebec Cadastre - Zone 303M - 18111 Trans-Canada Highway (Danesco Inc.)

Site planning and architectural integration

- 9.2. SPAIP Lot 1 992 429 of the Quebec Cadastre - Zone 142R - 20 Jonquille Street
- 9.3. SPAIP Lot 6 603 366 of the Quebec Cadastre - Zone 164R - Village Lacey Green (New construction)

10. PUBLIC SECURITY AND TRAFFIC

11. ENVIRONMENT

- 11.1. International Event - Earth Day

12. AGGLOMERATION BUSINESS

Mayor's report on decisions taken by the Montreal Urban Agglomeration Council at the regular sitting held on March 20, 2025

13. GOVERNMENT BUSINESS

14. SUPPORT RESOLUTIONS

- 14.1. Resolution in support of the City of Blainville in the Stablex case
- 14.2. Semaine nationale du don d'organes et de tissus 2025 (SNDOT) - April 20 to 26, 2025
- 14.3. National Volunteer Week (NVW) – April 27 to May 3, 2025
- 14.4. CMHA Mental Health Week - May 5 to 11, 2025

15. CORRESPONDANCE

15. CORRESPONDENCE

16. AFFAIRES NOUVELLES

16. NEW BUSINESS

17. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC

17. PUBLIC QUESTION PERIOD

18. LEVÉE DE LA SÉANCE

18. CLOSING OF THE SITTING



M^e Annie Riendeau
Greffière/Town Clerk
Le 4 avril 2025/April 4, 2025